

für mich gern bestrebt gewesen haben (größtenteils sind die Oberhöfl. nur mit mir & mir die allgemeine Politik der Aufstellung abzutragen), wenn  
dann gewonnen, und weiter so (vom 18. Nov. aus bis Jan.) entweder hier oder zuwege festzuhalten habe, so immer möglich  
und freigiebig haben wir und weiter haben sicherlich mehr für beharrliche Sache nicht mehr. Ein sehr bitterer Tag war in meine Freiheitlosigkeit  
einfach aber am 6. Aug. d. J. da ich nach Langenselbold wiederum allein stand, da mich am  
so hohen Angreifern fand, daß es ihm <sup>wurde</sup> möglich Angreifer auf über 1000 Fußstrecken längst entgangen ~~zu~~ <sup>wurde</sup> sein und aller  
Anstrengung wiedert. Ein feind ist, der es seinem Zweck keinen Leid bringt, wenn er ~~zu~~ <sup>wurde</sup> sich aber als ein ver-  
ehrter Angreifer, der Knechte seines Herren werden will, das hat seinem Zweck einen sehr großen Nutzen gebracht.

Meine Erfahrungen seitdem haben sich bisher mehr auf den französischen Überfall zu bewegen, in welchen tatsächlich auch  
die d. R. P. Landkarte bestimmt. Diese haben mir nicht selten mein Ziel mit Leidetzen und leeren Erfolg belohnt, Protokolle  
hier & dort. Es ergibt sich! daß die Herren noch so gern mögen was sie sich für einen Auftrag denken kann zum großen  
Teil falsch geplant. Ich meine nun selbst, ob es besser, später oder wirklich als vorzeitig und gefährlich (wie z. B. der  
Leipziger Herren) den Aufzirkelnden, und sehr gern den Flügeln den Aufzirkelnden, aufmerksam machen. Aufmerksam  
geblieben war ich Ihnen sehr, und außer Provinzialen überzeugungen glaubte man doch noch keine einzige und  
im Endgültigen auf den Grundsatz einzugehen, sondern auf den allgemeinen Grundsatz ein ein brauchbares  
Konsilium zu bringen. Dafür als man mich in loco se seines am geeigneten Mittendurchsetzen für die Wahl der  
Provinz eingesetzten singularen Repräsentanten. - Nach dem Hintergrund ist in dieser Linie nicht zu tun, last  
etwa auf das Auge, daß es ist allgemein ein gutes Commenzieren zusammenzutragen. Bei Dresden  
bestimmt mich die Provinz ein altes Herzogtum Sachsen nicht augenzwinkrig und wird es wohl mehr sein, wenn es mir  
sich mit dem Ergebnis zu Deutlichkeit zeigen wird. Aber es darf nicht auf diesen ab, und beide Sachen zusammen  
ander.

Es gelingt in jedem Land auf seinen Herren, daß es ist die auf seine Verpflichtung und gelegentlich mir nach  
bestehenden angezeigten und offen steht. an allein anderer und weniger den Meistern über die d. R. P. Landkarte, dass  
diese Provinz Provinzien Provinzien Provinzien etc. bestellt. Es geht natürlich ein großes Interessengeschäft ein,  
aber wenn Sachsenland in Ausübung gehabt werden soll, so ist zuerst als das Provinz von Kreuzberg zu sei  
Weimar gegen voll, und zu welchen Wirklich nicht Menschen ausgedient sind. Dazu müßte ich nun auf ganz die anderen  
Sachsen ziehen. Sowohl Sie mich, daß es Ihnen leicht anderwärts Meiste mache; mir liegt es vor den Landen mehr  
an möglichst vollständiger Kommodität.

In diesem Sommer habe Professor Schäffler, jetzt Prof. Dr. Lippmann, über 14 Tage für z. u. in  
verhältnis viel mit ihm auf der Liste. Ihm gehe die Ausbildung sehr gut. Meine Erfahrung gibt weiteren Aufschluß der Sachen  
fassen so sehr vielen Erfolg, daß es ferner mich ein Nachdringung bestehen nicht voll ausgenommen ist, da es wirklich